
本年度のＰＴＡ活動へのご協力に感謝します
ＰＴＡ会長 長束 一男

雪も少なく、もう春がきたような気候の中、卒業式

を迎えようとしています。

三年生の皆さん、卒業本当におめでとうございます。

君達が中越高校で学び日々成長し大人として旅立つこ

とをとても喜ばしく思っています。

そして、この社会を私達と一緒によりよく築いてく

れることを願っています。

さて、本年度のＰＴＡ活動は本来の教養委員会に加

え新たに生活進路委員会、総務広報委員会を立ち上げ

ました。教養委員会は写真撮影会・文化祭餅つき・カ

ルチャー教室を企画し、参加を呼びかけ意識を高めて

くれました。

生活進路委員会の企画による進路や性・ネットワー

ク社会についての講演で、生徒の現状や問題・保護者

の関わり方などを勉強

しました。総務広報委

員会はＰＴＡ便りを四

回発行し、学校・生徒・

ＰＴＡ活動の情報を伝

えました。各委員会共

素晴らしい企画でＰＴ

Ａの皆様によかったと感じてもらえたものと思います。

最後になりましたが、本年度ＰＴＡ活動にご指導ご

協力頂いた皆様に感謝するとともに、来年度が益々活

躍・発展することをお祈りします。

他校の先を行く越高ＰＴＡ活動
校長 野内 清忠

私は全校集会時にしょっちゅう「高校生は社会人準

備期間」と言って自覚を促しているのですが、高校に

おけるＰＴＡはＰ同士やＰとＴの信頼関係を高めなが

ら三者（Ｐ・Ｔ・生徒）が成長するように活動するこ

とが肝要だと考えています。そして、生徒の「社会人

準備期間」としての人格形成に一翼を担う役割がある

と思っています。そういう観点から、教養委員会（年

毎に活動内容が進化している委員会）を中核にして新

たに２委員会を立ち上げた初年度の越高ＰＴＡの活動

は、他の範となります。一例をあげれば、越高ＰＴＡ

事業で取り組んでいる性教育や携帯電話等に関して、

この地区全体のＰＴＡの取り組みにしてはという声が

あります。

学校のことを親身になっ

て考え、率先して行動して

いる越高ＰＴＡは他校の先

を行っています。

この１年の成果をもとに、

来年度もＰＴＡと学校がそれぞれの持ち味を生かしな

がら協力し合って、更に内容の濃い活動へと向かえれ

ばと思います。

１年間ありがとうございました。

クッキング教室レポート
【お正月料理】12月20日(土)

教養委員 田井 八重子

私は１回目の長岡おこわの時は欠席だったので、と

ても楽しみにしていました。

今回はお正月

料理と言うこと

で、鮭ずし・だ

し巻き卵・新潟

のっぺ・煮なま

すの４品を作っ

て試食しました。

最近は仕事と

子どもの送り迎えで追われ 手抜き料理の私にとって

は、とても楽しいひと時でした。そして講師の先生か

らは、料理の豆知識をたくさん聞くことができ 為に

もなりました。雰囲気もよく、初めての参加でしたが

すぐに慣れ、おしゃべりし

ながら作って行きました。

手間は掛かりましたが、そ

の分味は最高でした。

こんなに良い企画が他に

もたくさんあって、親も楽

しませてもらってます。

２－９Ｐ 岡田 桂子

今日は本当に有り難うございました。作るメニュー

を見たら新潟のっぺとあり、毎年上手に出来ない我が

家ののっぺと何処が違うのかな？と思い、今回初めて

PTAの行事に参加させて頂きました。

皆さん顔見知りの中へ初めての私の参加でしたが、

気軽に話し掛けて頂き和気あいあいとした中で進みま

した。それだけでも楽しかったのに、試食の時にはこ

れまた美味しい鮭ずし

とのっぺでお腹一杯幸

せな気分にさせて頂き

ました。

また機会がありまし

たら是非参加させて頂

きたいと思います。有

り難うございました。

１－２Ｐ 小玉千栄子

私は長岡出身ではなくのっぺは作ったことがありま

せんでした。

難しくて自分では作れないと思っていたのですが、

今日教えていただいて出来たので、家でも作ってみた

いと思いました。試食会も初めてお会いする人ばかり

なのに、楽しく過ごさせて頂きました。有り難うござ

いました。

【バレンタインのお菓子作り】1月31日(土)

教養委員 星田 千鶴子

クッキング教室は、毎回楽しみに参加してます。

今回は四種類ものお

菓子を作りました。

お菓子作りに限らず、

何でもそうですが材料

の準備と計量しておく

事が大切と知りました。

準備八割と言い、準備

次第でその仕事は八割方済むと言う事だそうです。

お菓子作りは、吉野さんのご指導通り進み、大満足の

お菓子の完成でした。

吉野さんには今年度は大変

お世話になりました。また来

年度も宜しくお願いします。

今回参加の方々お疲れさま

でした。

次回はもっと大勢の方々の

参加お待ちしています。

クッキング教室を終えて
教養委員 吉野光江

今食育が注目されている時ですが、ＰＴＡ活動の一

環として３回のクッキング教室をさせて戴きました。

様々な料理に翻弄されず、毎日の食事は是非手作りで、

を大切にしようとしていた私にとって、皆で共に味わ

うチャンスと考え、楽しく愉快に実施する事が出来ま

した。また実習内容の「おせちを家で全部作って家族

にびっくりされまし

た」と嬉しそうに言

われた時は「やった

ね」と思い肩の荷が

下りる思いでした。

迷いながらの拙い

指導でしたが、教養

委員の皆様のご協力を頂き、終了する事が出来ました。

ありがとうございました。

卒業生のための花リボン作り 2月19日(木)
教養委員 寶井 晴美

今年も『花リボンの会』に参加させて戴きました。

卒業生のお母さんも、在校生のお母さんも、皆さん

一生懸命作って下さいました。それは正に“母の眼差

し”でありました。

例年通り作業は予

定より大幅に早く済

み、その後は茶話会

と題してお茶と吉野

先 生 の 差 し 入 れ の

“おはぎ”を戴きな

がら、日頃行事に追われ会話の少ない役員さん同士や、

学年を越えた保護者の方々とのお話で大いに盛り上が

り、本当に楽しい時間を過ごす事が出来ました。ご参

加下さった皆様、有り難うございました。

皆さんも是非ＰＴＡ行事に参加してください
教養委員 長谷川浩美

「高校にまでなってＰＴＡ？」と思われている方、

たくさんいらっしゃると思います。でもこれが意外と

ためになるし、楽しいんです。

私も以前は子どもに対して「もう高校生なんだから」

という思いでいましたが、学習会や教養委員会の行事

に参加することによって、「高校の３年間は大人にな

るための大切な準備期間。子どもと一緒に色々なこと

を考えてあげよう」と思うようになりました。

また、教養委員会の行事は、どれも楽しいものばか

り。自然と触れ合っ

たり、何かを作った

り、体を動かしたり、

おしゃべりしたり・・・

参加された方は「と

ても楽しかった」と言って帰っていかれます。皆さん

も是非一度ＰＴＡ行事に参加されてみませんか？

第４号 中越高校ＰＴＡ広報誌 平成２１年３月２日

越 高 P T A だ よ り

【自家用車での送迎に少しだけ気配りを】

冬場は天候も悪く、子どもたちをご家族が学校ま

で送り迎えする光景が見られました。皆さんのご足

労には敬意を表します。

ですが、駐停車される自動車が時には交通の妨げ

になっているように見受けられます。

学校前の道路はバス通りでもあり、校門前にはバ

ス停もあります。また、朝夕は通勤の裏道にもなっ

ており通行量が増えます。

駐停車の際は、特にバス停付近や横断歩道付近な
どは避け、子どもたちには少し歩いてもらってでも、

校門から少し離れたところで駐停車する
ようにしたらいかがでしょうか。

親として、少しだけ気配りしませんか？

（2月20日のPTA役員会出席者からのご意見です）

手探り状態での広報活動
総務広報委員長 杉山 透

本年度から総務広報委員会が立ち上がり、手

探り状態で活動を開始いたしました。不慣れな

点もあったと思いますが、１年目ということで

御了承願います。

さて「越高PTAだより」も今回で第4号とな

りました。これまで広報誌の発行に伴い御協力

頂いた、PTA会員・役員の皆様には感謝申し上

げます。今後とも宜しく御願い致します。

尚、中越高校PTAをより発展するために、会

員の皆様よりPTA活動ならび、広報誌への御意

見、情報をお待ちしてます。

今後とも宜しくお願い致します。


